

Nouvelle parution aux Éditions Panthéon-Assas L'avenir des relations franco-allemandes. Perspectives croisées

Dirigé par Laurence Nicolas-Vullierme, maître de conférences HDR en droit privé, et Anne-Marie Thévenot-Werner, maître de conférences en droit public, L'avenir des relations franco-allemandes. Perspectives croisées, ouvrage collectif et bilingue, paraît ce 18 mars 2025 aux Éditions Panthéon-Assas.

Un ouvrage collectif et international

Ces actes de colloque, regroupant une vingtaine de contributions en français et en allemand, font suite aux deux premières journées d'étude du BerMuPa (programme franco-allemand en droit) de l'université Paris-Panthéon-Assas, co-organisées avec la Ludwig-Maximilians Universität à Munich et la Humboldt Universität à Berlin à l'occasion du 60e anniversaire du traité de l'Élysée.

Une analyse pluridisciplinaire

Cette étude s'appuie sur un regard croisé entre politistes, philosophes, juristes privatistes, publicistes, européanistes et internationalistes, universitaires et praticiens. Ensemble, ils rendent compte du paysage institutionnel franco-allemand et explorent les perspectives de leur coopération en envisageant plusieurs domaines d'action : l'économie, la sécurité et la défense, la culture et l'éducation, les relations transfrontalières et juridiques ou encore le numérique.

Une réflexion indispensable et accessible

Cet ouvrage s'adresse aux universitaires – enseignants, chercheurs et étudiants de tous niveaux – et aux praticiens du droit. Néanmoins, répondant à des problématiques qui transcendent cette discipline, il s'adresse également à un public plus large, désireux de comprendre les enjeux d'une relation aussi fragile qu'originale.

"[Le traité de l'Élysée] n'est pas une rose, ni même un rosier, mais une roseraie.

[Elle] est sans limite si l'on prend soin de l'entretenir."

Contact et informations

Service de presse : <u>presse@u-paris2.fr</u> Éditions Panthéon-Assas : <u>epa@u-paris2.fr</u> Acheter l'ouvrage : cliquez <u>ici</u>

À PROPOS DES ÉDITIONS PANTHÉON-ASSAS



Depuis leur création en 1998, les Éditions Panthéon-Assas mettent en lumière les travaux des enseignants, chercheurs et docteurs de l'université. La maison d'édition publie des ouvrages sur des thèmes d'actualité et se fait le reflet du dynamisme de la recherche. Des actes de colloques, des essais et des thèses produits par l'université paraissent dans le spectre de ses disciplines phares, de même que des auteurs classiques devenus, avec le temps, introuvables, sont réédités.







